



L'enveloppe budgétaire prévue pour les travaux est estimée à 30,17 millions de DH.

## Tramway de Casablanca

# L'appel d'offres pour l'extension des lignes T1 et T2 lancé

Un autre appel d'offres concernant le «Déplacement des équipements des locaux techniques de signalisation et d'exploitation» de la ligne de Tramway T1 a été lancé.

**L**a société Casablanca Transports en Site aménagé vient de lancer un appel d'offres pour la sélection de prestataires pour les travaux d'extension des lignes de Tramway T2 et T1. L'enveloppe budgétaire prévue pour ces travaux est estimée à 30,17 millions de DH.

Le dossier d'appels d'offres relatif à l'«Exécution des prestations d'assistance à maîtrise d'ouvrage pour la réalisation d'études et des travaux» est disponible au téléchargement sur le site internet [www.marchespublics.ma](http://www.marchespublics.ma) et doit être retiré, contre paiement des frais du dossier, directement du bureau des marchés.

Les concurrents désirant assister à la réunion ou visiter les lieux devront se présenter au bureau des marchés le

mardi 16 juin prochain à 9 h précises. L'ouverture des plis, elle, est prévue en séance publique pour le 9 juillet prochain.

En parallèle, un autre appel d'offres, cette fois-ci concernant le «Déplacement des équipements des locaux techniques de signalisation et d'exploitation» de la ligne de Tramway T1 est lancé. Il a pour objectif de sélectionner le ou les prestataires de services qui exécuteront ce marché au Terminus de Casablanca - Aïn Diab. Ce projet coûtera, selon les estimations de Casablanca Transports, un peu plus de 2,54 millions de DH.

L'ouverture des plis est prévue pour le 18 juin prochain. Les visites, elles, sont programmées pour le 9 juin. ■

Abdelhafid Marzak